



Cartagena a 12 de septiembre de 2007.

## NOTA DE PRENSA

### ALGUNAS INCIDENCIAS EN EL INICIO DEL CURSO ESCOLAR

#### **A) Colegio Azorín. Molinos Marfagones.**

El partido socialista quiere poner de manifiesto la situación tan injusta a la que se enfrentan desde el lunes, día 10, los padres y madres de alumnos con derecho a becas de transporte y comedor, en el Colegio Azorín de Molinos Marfagones, después de recibir un fax de la Consejería de Educación, donde les anuncia el cambio del horario en el Transporte Escolar, que en lugar de trasladar a los alumnos a sus domicilios después del servicio de comedor, lo hacía antes, nada más finalizar las clases.

Hasta el momento, una vez finalizada la jornada escolar a las 14:00 horas, los alumnos becados utilizaban el servicio de comedor y después de comer tenían dos opciones:

- Ser trasladados en transporte escolar a sus domicilios a las 15:00 horas,
- o por el contrario, permanecer en el Centro para realizar las Actividades Extraescolares, dependiendo de las familias, su posterior traslado.

Pues bien, el lunes, la Consejería decide, de forma precipitada, que los alumnos serán trasladados a sus domicilios al finalizar las clases a las 14:00 horas y los que utilicen el servicio de comedor, no podrán ser trasladados en transporte escolar a sus domicilios hasta las 18:00 horas, una vez finalizadas las Actividades Extraescolares.

Además, el plazo para solicitar las becas de comedor finaliza el miércoles día 12, iniciándose el servicio de comedor el día 17, lo que tampoco permite a los padres, tener la información adecuada en el momento oportuno, para tomar decisiones.

Esto ha ocasionado un descontento generalizado, pues esta medida, perjudica a muchos alumnos que disfrutaban de la gratuidad del servicio de comedor.

Además, no se han tenido en cuenta las características propias del Centro, comarcal y de ámbito rural donde son más de 110 los alumnos con derecho a beca de transporte y comedor.

El **Colegio Público Azorín** se ha visto obligado a escolarizar a dos alumnos de 3 años de Educación Especial con necesidad de AT, es decir, que por su discapacidad requiere la presencia constante de un auxiliar técnico.

La Comisión de escolarización los ha derivado a este Centro, a pesar de no pertenecer a su zona. Pero lo más alarmante es que la Consejería de Educación no ha designado a los auxiliares técnicos que requieren los niños.

Por tanto, estos alumnos se han incorporado al aula de Infantil que les corresponde, desbordándose ésta por completo, y situándose en 26 alumnos.

En otro orden de cosas, en el Colegio Azorín, necesitan, un profesor más de apoyo en Educación Infantil, pues sólo disponen de 1 y son 6 aulas. Además necesitan un profesor de francés a jornada completa, sólo lo tienen 10 horas y otro profesor de compensatoria.

El número de alumnado por aula es muy elevado y con un porcentaje alto de alumnado inmigrante. Con estos datos y con la previsión de incremento de población en la zona, lo que se hace imprescindible, es la **construcción de un nuevo Centro de Educación Infantil y Primaria.**

### **B) Colegio Público “Félix Rodríguez de la Fuente” (Los Nietos)**

Este Centro, ha iniciado el curso con **la ausencia de las dos aulas prefabricadas** que la Concejalía de Educación ha anunciado que había instalado. Por tanto, éste es un ejemplo más del incumplimiento de compromisos adquiridos.

El Colegio tiene serios **problemas de espacio**, con una población de inmigrantes del 33% y un aumento de alumnos de Educación Especial importante.

Se han visto obligados a habilitar aulas en todos los espacios posibles, incluido el gimnasio, por lo que se hace muy necesario, que a la mayor brevedad posible, instalen las aulas prefabricadas. Aunque, esta medida no deja de ser un parche más, pues lo que verdaderamente necesita la zona es un colegio nuevo.

El edificio está muy deteriorado, pero el mayor problema que presenta en infraestructura es que todavía **no tiene alcantarillado** y la presencia del **pozo ciego**, entraña peligro y genera problemas.

### **C) Colegio Público “Mediterráneo” (La Manga del Mar Menor)**

Este colegio presenta también serios problemas de espacio. Se ha visto obligado a utilizar como aulas todas las dependencias del centro, por el aumento tan elevado en el número de alumnos matriculados.

Es otro de los centros donde se parchea el problema de espacio instalando aulas prefabricadas.

El día anterior al inicio del curso recibieron un aula prefabricada, pero siguen a la espera de recibir otra que palié un poco el problema del número tan elevado de alumnos en Educación infantil, pues tiene el aula de 3 años 27 alumnos y la de 4 años 28.

Por otro lado esperaban la construcción este verano de un aula de usos múltiples pero esta obra no se ha realizado.

**Carmen Martínez Martínez**  
Concejala del Grupo Municipal  
Socialista